

Am 24. und 25. November dreht sich auf dem Messegelände in Friedrichshafen alles rund ums Thema Klettern. Die Vertical Pro ist die Spezialmesse für alle Aktivitäten in der Vertikalen und damit die perfekte Plattform für den fachlichen und branchenübergreifenden Austausch. Der folgende Beitrag behandelt die Bandbreite der Arbeiten in der Höhe sowie Produktneuheiten, die diese Arbeit erleichtern sollen.

### **Anmoderation:**

Am 24. und 25. November dreht sich auf dem Messegelände in Friedrichshafen alles rund ums Thema Klettern. Die Vertical Pro ist die Spezialmesse für alle Aktivitäten in der Vertikalen und damit die perfekte Plattform für den fachlichen und branchenübergreifenden Austausch. Der folgende Beitrag behandelt die Bandbreite der Arbeiten in der Höhe sowie Produktneuheiten, die diese Arbeit erleichtern sollen. Theresa Vorleiter berichtet:

Das schönste beim Arbeiten in der Höhe ist wohl die Aussicht und die Nähe zur Natur. Im Fall von Markus Breithaupt ist die Natur nicht nur der Arbeitsplatz, sondern in gewisser Weise auch der Arbeitgeber. Markus Breithaupt ist Baumpfleger:

TON

Berge hochsteigen und dann die tolle Aussicht genießen, das machen viele von uns gern. Fakt ist aber auch, dass die meisten Rettungseinsätze in den Bergen durch Wanderer verursacht werden. Welche Wetterbedingungen die meisten Einsätze hervorrufen, weiß Bernd Rein von der Bergwacht Württemberg:

TON

Damit die Rutschgefahr so gering wie möglich ist, braucht es das richtige Schuhwerk in den Bergen. Die Firma Mad Rock hat für Kletterer einen 3D Schuh entwickelt, der ganz neue Vorteile bietet, Nick ten Hoopen:

TON

Neben den Füßen werden natürlich auch die Hände beim Klettern beansprucht. Für den Fall, dass diese in Mitleidenschaft gezogen werden, haben die KletterRetter das richtige Produkt, David Holmes:

TON

Noch mehr Jobs in der Höhe sowie Produktneuheiten gibt's auf der Vertical Pro. Die Fachmesse geht noch bis zum Samstag, den 25. November.

Theresa Vorleiter... Redaktion.... Friedrichshafen...